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Vereadores rejeitam proposta 
que discriminava transexuais

Mais uma vez os vereadores gastaram horas da sessão em discussões

Em mais um a sessão com 
longas discussões que não 
chegaram a lugar nenhum , 
os vereadores jundiaienses 
gastaram  horas do encontro 
de ontem  (22) para debater so
bre ideologia de gênero e di
reito das mulheres. Tudo is
so por conta da proposta de 
alteração à Lei Orgânica, do 
vereador Douglas Medeiros 
(PSDB), que visa mudanças 
no projeto de lei do ex-verea
dor Cristiano Lopes, aprova
do em 2019, para regulam en
tar o a tendim ento  a mulheres 
no município.

A alteração t inha  como ob
jetivo retirar do texto aprova
do em 2019 o termo ‘identida
de sexual’ do seu artigo 238-C. 
A mudança aprovada em 2019 
estabelece que “toda mulher, 
independente de classe social, 
raça, etnia, identidade sexual, 
formação cultural e educacio
nal, idade, religião, tem  direi
to a políticas públicas que lhe 
proporcionem condições pa
ra viver sem violência, preser

var sua saúde física e mental e 
aperfeiçoar-se moral, intelec
tual e socialmente.”

Contudo, a proposta do ve
reador Douglas foi rejeitada pe
los vereadores da casa, e, sendo 
assim, o trecho da Lei Orgâni
ca permanece o mesmo. Foram

contrários ao projeto os verea
dores Daniel Lemos (DEM), 
Paulo Sergio (PSDB), Dika Xi- 
que Xique (PL), Dr. Kachan Jr. 
(DEM), Edicarlos Vieira (PP), e 
Romildo Antonio (PL).

Foi aprovado ainda o proje
to de lei do Executivo munici-

pal que institu i o novo Código 
de Obras e Edificações e revo
ga normas correlatas. Tam
bém foram aprovadas as m en
sagens aditivas modificativas 
(emendas) propostas pelo pró
prio Executivo.

Ainda segundo o Execu
tivo, o texto foi discutido du
rante vários anos pelos m em 
bros do Conselho M unicipal 
do Código de Obras, do qual 
partic ipam  representantes cia 
adm inistração  municipal, da 
Associação dos Engenheiros 
de Jundiaí, do Núcleo Jundiaí 
do Institu to  de Arquitetos do 
Brasil e das empresas de cons
trução civil.

O projeto tam bém  foi de
batido em duas audiências 
públicas realizadas pela Câ
mara, que abriram  espaço 
para que os cidadãos m a n i
festassem suas dúvidas e su
gestões de m aneira  on-line, 
com participação dos verea
dores e do gestor Sinésio Sca- 
rabello Filho.
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